
prof.sse Scerbo e Bosisio 

    PAST SIMPLE                    PRESENT PERFECT 

 

 

 

+ sogg. + verbo in –ED/2ªcolonna +R.F.           + sogg. +  Have/Has + -ED o 3ªcolonna + R.F. 

- sogg.+ DIDN’T + verbo forma base + R.F.       - sogg.+ Haven’t/Hasn’t + -ED o 3ªcolonna + R.F. 

? DID + sogg.+ verbo forma base + R.F.+ ?   ? Have/Has + sogg.+(ever)+-ED o 3ªcol.+ R.F. + ? 

 

RISP: Yes,+ Sogg.+ Did                                           RISP: Yes,+ Sogg.+ Have/Has 

No,+ Sogg.+ Didn’t                                                    No, + Sogg.+ Haven’t/Hasn’t 

 

USO:                                                                               USO:  

• Yesterday (ieri)                                             

• Last…(Lo scorso/a...)                                         

• ...Ago (...Fa)    

• In 1981… (nel 1981…)  

• …                                                    

         

 

 

                                                                               - Azione Passata che ha ripercussioni ancora 

                      nel presente; 

 

                                                                    - Non ci dice quando è avvenuta l’azione di 

               Preciso; 

 

                                                                         - Lo uso per parlare di esperienze fatte nella mia      

       vita. 

                                                                                 

Imperfetto 
Passato Prossimo 
Passato Remoto 

2ª COLONNA (Past Simple)  3ª COLONNA (Past Participle)  

o 

-ED (Regolari)  

2 

o 

              -ED (Regolari)  

• Until Now (Fino ad ora) 

• So Far / Up to Now (Fino ad ora) 

• Ever → Mai ? (per le domande) 

• Never → Mai - (per le negative, il verbo 
have/has resta positivo ovvero frasi 
affermative con significato negativo) 

• Recently (recentemente, ultimamente) 

• In the last few days (negli ultimi giorni) 

• … 

          

Never → Mai - (per le negative) 

 
- Azione fatta e finita nel passato, non 

ha più nessun collegamento nel 

presente.          Never → Mai - (per le negative) 
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EX. The train has JUST left. 

       Il treno è APPENA partito. 

EX. He has ALREADY eaten. 

       Lui ha GIÀ mangiato. 

                                                                             ATTENZIONE: 

  

                             = Appena   + 

 

 

 

                         = Già   + e ? 

 

 

 

                             = (Non) ancora  - 

   

 

 

 

                                    = Già  ? 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUST  

Have/Has  3ª Colonna/-ED  

ALREADY 

Have/Has  3ª Colonna/-ED  

YET 

Have/Has  3ª Colonna/-ED  
 

Have/Has  3ª Colonna/-ED  
 

YET 

1  

1  

1  

1  

2 

2 

2 

3 

3 

3 

3 

   Si mette sempre 

alla fine della frase 

   Si mette sempre 

alla fine della frase 

EX. I haven’t finished my homework YET. 

       Io NON ho ANCORA finito i miei compiti. 

 

EX. Have you tidied your room YET? 

       Tu hai GIÀ riordinato la tua camera? 

 

STILL 

Have/Has  3ª Colonna/-ED  
 

1  

2 3 

  = (Non) ancora  -   EX.  They STILL haven’t visited us. 

       Essi NON hanno ANCORA visitato noi. 

 

Esprime una certa 

sorpresa o impazienza 

per la situazione 

descritta 

SO FAR Può stare ad inizio frase o dopo il verbo principale. 

     EX.  SO FAR the best test I have checked (FINORA è il miglior test che io abbia corretto) 

     EX.  The best test I have checked SO FAR (Il test è il migliore che io abbia corretto FINORA) 

 

 

  = Finora   

2 
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FOR SINCE 
Da + Presente 

indicativo 

Indicano azioni iniziate nel passato 

e che continuano nel presente. 

• Si usa FOR prima di un’espressione 

temporale che indica la DURATA 

dell’azione. 

• Si usa SINCE per specificare il momento di 

inizio dell’azione. SINCE può essere 

seguito da un’espressione temporale o da 

una proposizione al  Past Simple 

EX. We Have only had them for 

five minutes. 

  Noi abbiamo avuto solo loro 

per cinque minuti.  

EX. We have been so excited 

since we bought it.   

Noi siamo così emozionati da 

quando lo abbiamo comprato. 


